
Modaes

Entorno

Colombia prepara nuevas medidas arancelarias para hacer frente a la crisis textil

En los próximos quince días, el Gobierno comenzará a aplicar nuevas medidas para la mejora del sector, entre las que se contemplan un nuevo reglamento para el etiquetado o la reducción de los aranceles a países con los que Colombia tiene tratados comerciales.

Modaes
20 oct 2017 - 00:00

Colombia prepara nuevas medidas arancelarias para hacer frente a la crisis textil

El textil colombiano sigue luchando para salir de la crisis. El Gobierno de Colombia se encuentra evaluando nuevas medidas proteccionistas para con la industria, que entrarán en vigencia en los próximos quince días.

Una de las mejoras será el nuevo reglamento de etiquetado de prendas de vestir para verificar el país de origen de la ropa y hacer frente al contrabando ilegal, que actualmente representa pérdidas anuales de 4.500 millones de pesos colombianos (1,5 millones de dólares) para la industria de la moda.

El Gobierno tiene también bajo la manga la reducción de aranceles de materias primas a los países que con los que Colombia tiene tratados de libre comercio. La medida contempla una tasa del 5% para estos mercados, que ahora se encuentra entre el 10% y el 15%, según *La República*.

A la espera de nuevas medidas para que mejore el sector, los trabajadores de la industria textil colombiana han convocado a una segunda marcha nacional para reclamar mejoras en el sector el próximo 26 de octubre.